

NOTA INFORMATIVA

Valencia / 12 de marzo de 2025

Arranca la cuenta atrás hacia Valencia 2027

La presidenta de la FACV y la directora de la Fundación Deportiva Municipal estuvieron en Apeldoorn viendo detalles organizativos del Europeo, una competición que acogerá el Luis Puig dentro de dos años. “Será una organización que hablará valencià”, asegura María Ángeles Vidal

Valencia ha iniciado la cuenta atrás hacia el Campeonato de Europa en pista cubierta, que se celebrará en el Palau Velòdrom Luis Puig del 5 al 7 de marzo de 2027. Una delegación valenciana, encabezada por María Ángeles Vidal, directora-gerente de la Fundación Deportiva Municipal, y María José Orugo, presidenta de la Federación de Atletismo de la Comunitat Valenciana, estuvieron el



pasado fin de semana en Apeldoorn (Países Bajos) viendo el Europeo que se estaba disputando en el Omnisport Arena.

Vidal y Orugo, acompañadas de dos técnicos del Ayuntamiento de València, tuvieron la oportunidad de conocer por dentro la organización del evento que tendrá su próxima parada en Valencia, una ciudad que ya acogió un Europeo 'indoor' en 1998 y que también organizó el Mundial bajo techo de 2008.

Valencia acogerá la trigésimo novena edición del Campeonato de Europa, que la última vez que se celebró en España fue en 2005, en Madrid. Ahora vuelve a ser el turno del Luis Puig y una organización que, como recordó María Ángeles Vidal, "parlarà valencià". María José Orugo se mostró muy motivada ante este evento de ámbito continental. "Tenemos un tejido social muy importante en Valencia y vamos a responder muy gratamente. Ya tenemos ganas de que llegue 2027 pero antes hay que organizar esto muy bien porque será un evento espectacular".

Vidal cree que la instalación está a la altura y superará a la sede del último Europeo. "El Luis Puig no está preparado todavía pero sí es una primera instalación que reúne mejores condiciones que esta del Omnisport donde nos encontramos. Hay mucho trabajo por realizar, hay una inversión



importante tanto como para recuperar como para modernizar y revestir el Luis Puig. Es una apuesta segura que nos llevará a poder contar, en 2027, con una instalación totalmente remozada y puesta a punto”.

La directora de la Fundación Deportiva Municipal cree que Valencia está sobradamente capacitada para organizar este Europeo. “La organización será valenciana. Me gusta decir que será una organización que ‘parlarà valencià’. Yo creo que la capacidad organizativa de Valencia y el profesionalismo del deporte de Valencia, y especialmente en el atletismo, ha crecido tanto en los últimos años que está sobradamente preparada para organizar un evento de estas características. Lógicamente contará con aportaciones y supervisiones de otros organismos, pero fundamentalmente será valenciana”.

Para más información:
Fernando Miñana
Prensa FACV
667 59 63 67
fernaminana@gmail.com